

# グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第2学年通信 NO16

2023年3月24日

文責 櫻本 直弘

## 越えてゆけ

3月9日（木）昭和町立押原中学校第76回卒業証書授与式が温かな春の日差しのもと挙行されました。私たち2学年は、「送辞」と「学年合唱」のみではありますが、在校生を代表しての参加が許され、当日参加できない1年生の想いも胸に、卒業される3年生に向けて「精一杯の想い」を伝えることができました。

私たち緑学年は、この2年間「学年内に音楽の担当教員がいない」という状況が続き、「合唱指導」という点に大きな不安を抱えてきました。しかし、そんな我々の不安をよそに、緑学年の皆さんは明るく元気に合唱に取り組んできてくれました。今では「合唱が上手な学年ですね」と褒めてくださる方も増え、「合唱＝緑学年のセールスポイント」になってきたように思います。今回の学年合唱「越えてゆけ」も非常に高い評価をいただき、私の隣に座っていた一学年主任の古屋勝司先生は2年生の合唱に「号泣」していました。

私は合唱練習の際、いつもこんなことを話してきました。「出来映えも大事だけど、それよりも一生懸命な姿勢を大事にしよう」「一生懸命な姿にこそ人の心は動かされるものである」「そんな一生懸命さを3年生に、そして聴いてくださる方々に届けよう」「一発勝負で力が発揮できる集団になろう」…そうです。ひたすら『精神論』です。その精神論がどの程度効果を発揮したかは定かではありませんが、とにかく、聴く者の心に響く素晴らしい合唱が卒業式本番で披露できたと思います。

「越えてゆけ！」別れの寂しさを…。「越えてゆけ！」偉大な先輩たちの後ろ姿を…。「越えてゆけ！」今までの弱い自分を…。そして「越えてゆけ！」これから出会うであろう様々な困難を…。



# 一年間ありがとうございました

後輩にどんな姿を見せるのか、先輩の姿から何を学び、どう生かすのか。そんな事を考えながら過ごした一年間だったと思います。まだまだ幼く、頼りなかった昨年度に比べ、考え方・行事への取り組み方・物事の捉え方など多くの面で「次世代のリーダーとしての風格」が感じられるようになりました。来年度は多くの規制も緩められ、かつての学校の姿が戻ってくることも考えられますが、どのような学校生活になるにせよ、緑学年の生徒はたくましく、前向きに生活してくれると信じています。そして、「押原中の顔」としてふさわしい集団に成長してくれると信じています。

保護者の皆様には、学年の教育活動について深いご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆様に支えていただき一年間を終えることができました。心から感謝申し上げます。今後も職員一同、「生徒たちとともに学ぶ姿勢」を大切にしながら、指導に当たっていきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 4月の予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 学年始 休業日 職員会議	4 学年始 休業日 職員会議	5 学年始 休業日 職員会議	6 新任式 始業式	7 第77回 入学式	8 家庭学習振 り返りの日
9	10 給食開始 職員会議 校内研 PTA学校 委員会	11 内科検診 (3年) 新入生 オリエン テーション	12 発育測定 (全校) 教科別 研究会 時間割開始	13	14 避難訓練 内科検診 (1年)	15
16	17	18 全国学力学 習状況調査 家庭学習振 り返りの日	19 家庭訪問 (1・2年)	20 修学旅行① 家庭訪問 (1・2年)	21 修学旅行② 家庭訪問 (1・2年)	22 修学旅行③
23	24 きすなの日 修学旅行 代休(3年) 家庭訪問 (1・2年)	25	26 耳鼻科検診 (3年)	27 尿検査 (全校)	28 眼科検診 (3年) 家庭学習振 り返りの日	29 昭和の日 中巨摩選手 権1日目
30 中巨摩選手 権2日目						

